



El Padre/Guardián y la Conexión al Educador: Criando a la Siguiete Generación

María de Jesús Silva

*Madre, Líder, y Miembro del Comité Asesor del Idioma Inglés del Distrito
Distrito Unificado de Ventura*

Mi nombre es Maria de Jesús Silva. Soy originaria del estado de Guanajuato, México. Tengo tres hijos David de 14 años, Mauricio de 9, y Valeria de 4. Mi esposo Jesús y yo hemos tratado de criar a nuestros hijos en un entorno primordialmente lleno de amor y respeto. Soy fiel creyente de que en el hogar es donde comienza la base de una buena educación para lograr formar hombres y mujeres profesionales, capaces de tomar sus propias decisiones para su vida.

No más ni menos importante es la escuela, y de sus principales protagonistas los maestros que quienes con su instrucción, respeto, y dedicación, son el otro complemento que se conjuga con el trabajo en casa para formar al estudiante del futuro.

En México tuve la oportunidad de prepararme como maestra de educación media; y de servir a mis estudiantes impartiendo más que conocimientos, vivencias, y valores, que creo son importantes para motivar a los estudiantes a realizar sus sueños; no importando las condiciones ni los obstáculos a los que nos enfrentamos. Todo es posible si uno tiene esa determinación para lograr las cosas.

En base a mi experiencia como mamá de mis hijos, he podido constatar y comprobar que solo creando esas conexiones a las escuela hacia la casa y padres, solo así, es como podremos tener éxito tanto los padres como los maestros, formando a nuestros estudiantes del mañana. Es tan sencillo hacerlo, creo que a nuestra comunidad y me refiero a los padres latinos lo que nos motiva es sentirnos aceptados, valorados y sobre todo de que haya esa apertura por parte de los maestros y la escuela para poder acercarnos a compartir y ofrecer nuestra ayuda al maestro, de forma positiva y constructiva.

Lo más importante es de que poco a poco hemos mirado más participación de las familias en eventos escolares y creo que el ingrediente principal ha sido el motivar a los padres con actividades que nos haga recordar de dónde venimos, cuál es nuestro presente, y hacia dónde queremos llevar a nuestros hijos.

Pues el objetivo principal de nosotros los padres es lograr nuestro sueño americano y mi sueño americano es lograr que mis hijos sean profesionistas; pero sobre todo lograr que sean libres de pensamiento y corazón. Así que humildemente, instó a los padres que nos acerquemos a los maestros, a

El Padre/Guardián y la Conexión al Educador: Criando a la Siguiete Generación

María de Jesús Silva

la escuela, que salgamos de ese conformismo de solo ir cuando se nos llame por cualquier razón; nosotros tenemos que tomar la iniciativa, tocar puertas una y otra vez, solo así se nos mirará, se nos escuchará, y se nos podrá considerar en lo más importante de nuestra vida, nuestros hijos, hombres y mujeres triunfadores, libres y felices.

Instituciones educativas, hagan el esfuerzo por crear más programas para que nosotros los padres nos acerquemos a los maestros y directivos, no menos importante y significativa son nuestras contribuciones. Tenemos cosas maravillosas que ofrecer a la formación de nuestros hijos, y me refiero a todos los niveles educativos desde preescolar hasta la universidad.

Sinceramente y humildemente espero que mi muy particular punto de vista sirva a otros padres a motivarse y empoderarnos hacia el futuro “la mejor herencia de un pueblo es la educación.”

Gracias.

Sinceramente,

María de Jesús Silva

Sobre la Autora

María de Jesús Silva es una residente de la ciudad de Ventura y madre en el programa de doble inmersión en el Distrito Escolar Unificado de Ventura. Es una líder entre los padres de la comunidad y es una miembro activa del Comité Asesor del Idioma Inglés del Distrito (DELAC). La señora Silva se interesa por todo lo relacionado al desarrollo social, pues fue así como estudió una licenciatura en Ciencias Sociales en el Estado de Guanajuato México. Como maestra y ahora madre, la Sra. Silva valora y trabaja a favor de lograr oportunidad educativa equitativa para los estudiantes y sus familias.